
 
 
 
 

COMENTARIOS Y SEGUIMIENTO EN LA REUNIÓN DE LA JUNTA DIRECTIVA DE LA BANDA DE 
MÚSICA AMIGOS DEL ARTE DE SAN ANDRÉS EL MARTES DÍA 22/09/2020 A LAS 19:00 HORAS 
 
HORA DE INICIO:  
 
ASISTENTES: 
 

NOMBRE Y APELLIDOS  ASISTE  CARGO 

PEDRO ALBERTO AFONSO PIÑERO    PRESIDENTE 

ALICIA MARIA PALMA RIVERO    VICEPRESIDENTA 

RAFAEL LLORENTE MELIÁN    SECRETARIO 

JESÚS DOMINGO RODRÍGUEZ BAUTE    TESORERO 

CARMEN JUANA RIVERO DE VERA    VOCAL 

JOSÉ VENTURA RODRIGUEZ RAMOS    VOCAL 

LEA DARLINE STICH     VOCAL RESERVA 

XIOMARA RODRÍGUEZ TEJERA    VOCAL RESERVA 

JOSE LUIS    VOCAL 

TEODORO    VOCAL 

JUAN ANTONIO DOMINGUEZ MARTIN    DIRECTOR 

 
 
PUNTO UNO. 
 
Firmar y aprobar las lecturas de actas reuniones anteriores 
 
PUNTO DOS. INICIO DEL CURSO ESCOLAR 
 

1. Saber  que  alumnos  hay  matriculados  para  poder  iniciar  el  curso.  Llamarlos. 
Presentación documentación renovación. Disponible en grupo de alumnos y Web de 
la banda. También posibilidad de imprimirla 

2. Mantener los días y horarios del pasado año, modificando y ajustando los que sean 
necesarios por Covid. Ej.: Lenguaje Musical Ratio de dos personas en aula y profesor 

3. Mantener reunión con los profesores 
4. Concretar medidas  preventivas  de  seguridad  e  higiene para  profesores  y  alumnos. 

Envié  información  recabada  al  grupo  de  la  banda.  Ajustarlas  a  nuestras 
particularidades 

5. Reunión  con  los  alumnos  y  padres.  Seguridad  Covid.  Máximo  10  personas  2 
Convocatorias 

6. Posibilidad de clases online 
7. Limpieza de zonas aulas 
8. Establecer cuotas 
9. Habilitar espacios aulas ahora ocupados con instrumentos. Gestionar cuando hacerlo 
10. Solicitar devolución de instrumentos quien no continúe. 



 
 
PUNTO TRES. ESTADO ACTUAL DE CUENTAS CRISIS COVID 
 

1. Enumerar deudas pendientes hasta la fecha. Renting, teléfono e internet, arreglo de 
instrumento,  abono de  luz  asociación de  vecinos,  gratificación directora  y  trabajos 
administrativos, otros gastos comunes 

2. Posibles ingresos a recibir el próximo mes. Federación de bandas, socios, subvención 
participación  ciudadana,  lotería  de  navidad.  Posibles  actuaciones  propuestas  a 
cultura (luego explicamos) 

 
PUNTO CUATRO. FESTIVIDAD DE SANTA CECILIA 
 

1. Se suspenden los actos que se habían programado con Tejina. 
2. Único acto  sería en principio misa el  domingo 22 a  las  10:00 horas,  posibilidad de 

actuar grupo reducido banda. Actuación del Ayto. 
 
PUNTO CINCO. PROPUESTAS DE NUEVOS PROYECTOS E IDEAS 
 

1. Propuesta  de  Juan  Antonio.  Festividad  de  Santa  Cecilia.  San  Andrés  y  Navidad. 
Elaborar pequeño dossier que se adjuntará al ya presentado en su día. 

2. Propuestas de nueva normalidad. Buscar  y  gestionar  contratos de actuaciones  con 
los Ayuntamientos de Arico y Vilaflor. 

3. Juan Antonio. Propuesta de colaboración conjunta band de Tejina. Músicos. Amigos 
del Arte ya ha realizado una actuación con Tejina el 24/08/2020. Cuatro clarinetes y 
trombon. 

4. Propuesta resto bandas reunión conjunta con Ayuntamiento para buscar solución a 
la situación económica actual. 

a. Adelanto de parte del presupuesto año actual para cubrir gastos a cuenta de 
actuaciones a realizar en el 2021. 

b. Realizar  alguna  actuación  online  y  subir  a  redes  sociales.  Grabaciones  de 
conciertos anteriores. Editar y subir a las redes.  

c. Con Fiestas Ayto. Proponer alguna actuación desfile, pasacalles en diferentes 
puntos de la ciudad siempre que las condiciones lo permitan. Actuaciones a 
pie de crucero cuando se restablezca la actividad.  

d. Que en sucesivos años se firmen convenios para tener posibilidad de acceder 
a ayudas del Gobierno de Canarias para eventos ya planificados. 

e. Sin  respuesta  de  escrito  enviado  por  la  Federación  de  Bandas  para  buscar 
posibles ayudas a las bandas del municipio 

f. Amigos  del  Arte  individualmente  ha  solicitado  por  la  sede  reunión  y  no 
hemos recibido respuesta. 

g. Nuevo reglamento del Gobierno de Canarias para realizar eventos culturales, 
garantizar los actos. 

h. Nota de agradecimiento a socios por apoyar con sus cuotas a la banda, único 
ingreso que ha tenido hasta la fecha la entidad para poder cubrir los gastos 

i. Intención de recuperar antiguos músicos que actúen con la banda pudiendo 
llegar  a  acuerdos  con ellos. Hacer  listado de posibles músicos. Muchos han 



comentado  la  intención  de  colaborar  cuando  sea  necesario.  Gestionar  la 
forma de hacerlo. Llamándolos personalmente, a través de comunicado, etc.  

j. __________________________ 
k. _____________________________ 
l. ________________________________ 
m. ____________________________________ 
n. ______________________________________ 
o. ______________________________________ 
p. _________________________________________ 

 
 
Se informa también que; 
 

1. El  07/12/2020  si  la  situación  lo  permite  se  debe  hacer  concierto  de  la  Federación 
como compensación del cobro de la subvención, si no se pudiese hacer pues se hará 
el próximo año. 

2. Pendiente de asistir a la convocatoria de la Federación Regional donde en uno de los 
puntos a tratar se hará sorteo para viaje de intercambio entre islas como se hizo en 
su día con el viaje a Lanzarote. 

3. Comentar la situación actual del inventariado de la banda. Última actualización 2013. 
 
PUNTO SEIS. LOTERIA DE NAVIDAD. 
 
Ya  se  encuentra  a  la  venta  los  décimos  de  navidad  a  23,00  €  como  acordamos.  Se 
encuentran repartidos en los distintos establecimientos colaboradores y algunos miembros 
de la banda. 
 
Quien desee colaborar puede retirarlos al finalizar la reunión. 
 
PUNTO SIETE. RUEGOS Y PREGUNTAS 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

ACUERDOS TOMADOS 
 
 

 
 
 
 


